

Communiqué

Le 10 mars : par la grève et les manifestations amplifier les mobilisations du 5 Février

L'Union syndicale Solidaires s'est félicitée de la réussite des manifestations partout en France le 5 Février dernier. Mais le gouvernement persiste dans sa politique de déréglementation des droits des salariés, d'attaque sur les 35 heures et de démantèlement des services publics; de remise en cause du droit à l'éducation avec la loi Fillon.... Tout comme le patronat, il se refuse toujours à ouvrir de véritables négociations salariales alors même que la question des salaires fait partie des exigences portées largement par les salariés. Dans cette situation, il importe d'amplifier rapidement le processus de mobilisation.

L'Union syndicale Solidaires s'inscrit dans l'appel lancé par la CGT, FO et la CFTC pour une nouvelle journée de mobilisation le jeudi 10 mars, et appelle les salariés du privé et du public à des arrêts de travail interprofessionnels ce jour là. Elle appelle les chômeurs et les retraités à être partie prenante de cette mobilisation qui doit permettre de mettre un coup d'arrêt à cette politique antisociale..

Cette journée doit être préparée unitairement dans les entreprises, les administrations et dans les départements afin de renforcer le rapport de forces et imposer d'autres choix en matière de salaires, d'emploi, de temps de travail et de droits sociaux.

Paris le 16 février 2005